

Pius-Film AG

Der Berliner Filmverleih und -vertrieb "Pius-Film AG" taucht nur im Jahrgang 1926 des Berliner Adressbuches auf. Inhaberin der "Pius-Film AG" war Helena Dederscheck. Ob die Firma außer "Aus dem Dunkel der Katakomben zu den Wundern des Vatikans" weitere Filme vertrieb (vgl. Dokument Nr. [10801](#)), ist unklar.

Quellen:

Berliner Adressbuch, Bd. 1, [Berlin] [1926], S. 2501, in: nbn-resolving.de (Letzter Zugriff am: 20.02.2019).

Centoz an Pizzardo vom 16. November 1925; [Dokument Nr. 10801](#).

Literatur:

Film "Aus dem Dunkel der Katakomben zu den Wundern des Vatikans"; [Schlagwort Nr. 1413](#).

Empfohlene Zitierweise:

Pius-Film AG, in: 'Kritische Online-Edition der Nuntiaturberichte Eugenio Pacellis (1917-1929)', Schlagwort Nr. 1747, URL: www.pacelli-edition.de/Schlagwort/1747. Letzter Zugriff am: 04.05.2024.